



**An
Alle Eltern**

Hamburg, den 15.04.2021

15. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

da wir momentan durch Corona sehr eingeschränkt sind, was Veranstaltungen o. ä. angeht, wird die Schulleitung ab jetzt einen wöchentlichen Brief herausgeben. So wollen wir Sie über das Infektionsgeschehen an der Schule, aber auch andere interessante und auch mal schöne Dinge informieren.

Ab der nächsten Woche werden sich in ganz Hamburg auch die Vorschulkinder (freiwillig) testen. Die Präsenzpflcht ist **bis zum 30. April** aufgehoben. Bitte überlegen Sie, ob Ihr Kind außerhalb der Unterrichtszeit in der Schule unbedingt in die Notbetreuung kommen muss.

In der 15. Kalenderwoche sind **keine** Schulbeschäftigten und keine Kinder unserer Schule positiv auf den Corona-Virus getestet worden. **Keine** Personen oder Lerngruppen sind in Quarantäne.

Immer donnerstags kommt nun **ein Gärtner** in die Schule, der mit den Kindern den Schulgarten pflegt. Die Lerngruppen nehmen abwechselnd an dem Angebot teil.

Eine schöne Nachricht kam bereits kurz vor Ostern: Unsere Schule nimmt an einem Pilotprojekt zur **Um- und Neugestaltung der Kantine** teil. Im Laufe der nächsten Wochen kommt eine Innenarchitektin an die Schule und prüft, was an unserer Schule machbar ist. Außerdem bekommen wir einen großen Geldbetrag aus den Bundesmitteln für Ganztagschulen, um **unserer Schulhof zu verschönern**. Hier wird auf jeden Fall die Kinderkonferenz in die Planung einbezogen werden. Zur Debatte steht u. a. die Anschaffung eines großen Kletterballs wie ihn die Schule Fährstraße hat.

Am **27. April** werden die **Lernentwicklungsgespräche** stattfinden. Informationen hierzu folgen über die Lehrkräfte der Lerngruppen.

Außerdem haben die **Abrissarbeiten** der ehemaligen Förderschule neben uns begonnen. Das Grundstück bleibt jedoch zunächst Eigentum der Schulbehörde. Wer weiß, vielleicht werden ja irgendwann noch mal mehr Schulplätze in Wilhelmsburg gebraucht (evtl. auch nach der Klassenstufe 6 ☺).

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende. Vielleicht kommt ja ein Hauch von Frühling!

Herzliche Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth
(Schulleitung)



**SCHULE
AN DER
BURGWEIDE**